

Qui est prioritaire?



Déterminez les règles de priorité correctes

Le moyen d'intervention «Qui est prioritaire?» rappelle les règles de priorité sur la route de façon ludique. Cinq plateaux magnétiques représentent des situations routières différentes. Les différents usagers de la route sont représentés par des figurines magnétiques placées sur les plateaux.

Vos collègues doivent ensuite déterminer les règles de priorité correctes.

Règles du jeu:

- Placez les cinq plateaux de situation routière côte à côte sur une table.
- Assignez les figurines magnétiques aux différents plateaux.
- Placez les usagers de la route sur leur position.
- Laissez vos collègues déterminer les règles de priorité correctes. Mettez à disposition les cartes de jeu pour noter les solutions.
- Indiquez ensuite les bonnes solutions aux participants. Idéalement, expliquez chaque règle de priorité en détail.

La boîte «Qui est prioritaire?» contient:

- 5 plateaux magnétiques représentant les priorités
- Les aimants-figurines des usagers de la route
- Brochure «Règles du jeu et solutions»

Les plateaux sont protégés sur la face inférieure par un feutre pour éviter les rayures.

Coûts:

1 kit complet: 490 francs (hors TVA et sans explications fournies sur place)

Les cartes de jeu et les solutions sont disponibles sur bpa.ch/qui-est-prioritaire.

Suggestion: encouragez toutes les personnes à participer, organisez un concours avec des prix à gagner.

